

Senioren DM Gerätturnen

Vier Titel für Hessen



Das Siebertreppchen in der AK 60-64 mit der dominierenden Siegerin Lilo Lindemann.
Foto: Erich Kalhöfer

Aus 20 Landesturnverbänden gingen bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften in Sulzbach 257 Teilnehmer an die Geräte und turnten in 21 Wettkämpfen bzw. Altersklassen die Titel aus. Mit vier Titelgewinnern war der Hessische Turnverband am erfolgreichsten. Mit Lilo Lindemann, Jörg Friedrich und Johannes Krick konnte schon gerechnet werden. Eine sehr freudige Überraschung war dagegen der Titelgewinn von Clara Bell.

Bis auf den schulterverletzten Erich Kalhöfer, der praktisch vor seiner Haustür nur als Zuschauer in der Halle sein konnte, gingen alle gemeldeten zwölf Turnerinnen und 16 Turner des Hessischen Turnverbandes an die Geräte. Den Anfang machten älteren Altersklassen. Die Abonnementmeisterin Lilo Lindemann ließ in der AK 60-64 ihren Konkurrentinnen keine Chance.

Auch Clara Bell (TV Ober-Ramstadt) konnte in der AK 50-54 alle Gerätewertungen für sich verbuchen und siegte mit 41,0 Punkten. In der AK 70-74 belegte Karin Schaum (TSV Allendorf/Lahn mit 34,35 Punkten den vierten Rang. Geringe Punktunterschiede gab es bei den ersten Rängen in der AK 75-79. Winfried Glaser (Eintracht Frankfurt) fehlten nur 0,3 Punkte zum Titelgewinn. Mit 31,25 Punkten erkämpfte sich der Hessenmeister die Bronzemedaille.

Im zweiten Durchgang gab es in den mittleren Altersklassen zwei weitere Medaillenplätze. Der oftmalige Deutsche Seniorenmeister Jörg Friedrich wurde seiner Favoritenrolle gerecht und siegte mit 52,65 Punkten vor Wilfried Hofer (KTV Ries/50,90 Pkt.) und Phu Nguyen (TV Hösbach/ 47,95 Punkte). Mit 52,05 Punkten errang in der AK 45-49 Dagmar Henneberger (TG Rüsselsheim) die Bronzemedaille. Nicole Auth (TV Gustavsburg) verfehlte in der AK 40-44 mit 51,8 Punkten die Bronzemedaille nur um 0,45 Punkte und belegte mit 51,95 Punkten Rang fünf.

Der zweite Tag war der für die Eintracht Frankfurt an die Geräte gehenden Kricks. Florian und Johannes Krick turnen in der Bundesliga für die TSG Sulzbach und somit in gewohnter Halle an bekannten Geräten. Johannes Krick gewann in der AK 30-34 alle Gerätewertungen und siegte mit 71,8 Punkten und 4,15 Punkten Vorsprung. Mit Bestnote am Reck (14,95) sicherte sich Florian Krick in der AK 35-39 die Silbermedaille. Noch einen Bronzerang gab es in der AK 30-34 durch Annette Zischka vom MTV Urberach mit 53,65 Punkten. Nur knapp dahinter belegte Nora Kasper (Eintracht Frankfurt/53,5 Punkte) den vierten Platz.

Erich Kalhöfer